

LEICHTBAUKONGRESS 2018 CCeV und VDI laden nach Graz ein CCeV and VDI issue invitations to Graz

VDI Wissensforum



Im Hotel Ramada Graz in Premstätten findet am 3. und 4. Juli 2018 der Leichtbaukongress 2018 statt. Gemeinsam laden CCeV und VDI ein, sich über den Leichtbau ganzheitlich und strategisch auszutauschen. Fachleute präsentieren ihre Konzepte und Strategien für die Mobilität von morgen. Ergänzt wird das Fachprogramm durch mehrere Führungen. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, Einblicke in die Arbeit von Magna Steyr und das Kompetenzzentrum Virtual Vehicle/TU Graz zu erhalten. Geplant ist auch eine Führung durch das Werk von Samsung Battery. Kongressleiter ist Heinrich Timm, langjähriger Leiter des Audi Leichtbauzentrums und Vorstandsmitglied des CCeV.

Ein Highlight des Programms wird erneut der Leichtbau-Award sein, den VDI und CCeV gemeinsam vergeben. CCeV-Mitglieder sowie Nichtmitglieder, die sich über die Onlineregistrierung des CCeV zum Leichtbaukongress 2018 anmelden, erhalten auf die Teilnehmergebühr von 1.440 Euro (zzgl. 19 % USt) einen speziellen CCeV-Rabatt: Die Teilnehmergebühr für CCeV-Mitglieder sinkt damit auf 998 Euro, die Teilnehmergebühr für Nichtmitglieder mit Onlineregistrierung auf 1.340 Euro.

The Leichtbaukongress 2018 will be held at the Hotel Ramada Graz in Premstätten, on 3rd and 4th July 2018. The CCeV and VDI issue joint invitations to holistic and strategic discussions about lightweight construction. Specialists present their concepts and strategies for the mobility of tomorrow. The specialist programme is enhanced by several guided tours. The participants have the opportunity to gain insights into the work of Magna Steyr and the Virtual Vehicle competence centre/TU Graz. A guided tour of the Samsung Battery factory is also planned. At the head of the congress is Heinrich Timm, long-term head of the Audi Lightweight Design Center and member of the board of CCeV.

One highlight of the program will again be the Leichtbau award that VDI and CCeV award together. CCeV members and non-members who register for the Leichtbaukongress 2018 via the online registration system of CCeV will receive a special CCeV discount on the participation fee of 1,440 euros (plus 19 % VAT): The participation fee for CCeV members is thus dropped to 998 euros, the fee for non-members with online registration to 1,340 euros.

Weitere Informationen/Further information: www.carbon-composites.eu/de/netzwerk/termine/leichtbaukongress-2018/

„ROBOTERGESTÜTZTE FERTIGUNG“ Erste Großveranstaltung von CC Bau in Berlin "ROBOT-SUPPORTED MANUFACTURING" First large event of CC Bau in Berlin



Kaum gegründet, plant die Fachabteilung CC Bau des Carbon Composites e.V. (CCeV) bereits eine Großveranstaltung: Am 10. April 2018 findet in Berlin der Thementag „Roboter-gestützte Fertigung“ rund um das Thema Prozesstechnologien und Automatisierung bei neuartigen faserverbundintensiven Bauweisen statt.

Just founded and the CC Bau specialist department of Carbon Composites e.V. (CCeV) is already planning a major event: On 10th April 2018, the topic day "Robot-supported manufacturing" will be taking place in Berlin and discussing process technologies and automation of innovative fibre-composite intensive construction methods.

Weitere Informationen/Further information: www.carbon-composites.eu

SYMPOSIUM COMPOSITES

Messe Augsburg und CCeV veranstalten Composites-Event 2018

Messe Augsburg and CCeV holding the Composites Event 2018

SYMPOSIUM
COMPOSITES



Am 19. und 20. September 2018 findet in Augsburg das Symposium Composites 2018 statt. Es ist als Fachtagung für Entscheider und Interessierte aus den Schlüsselindustrien von Faserverbundwerkstoffen sowie wichtigen Querschnittsthemen konzipiert. Das Event soll nützliches Wissen und wertvolle Kontakte für Experten und Noch-Nicht-Anwender entlang der gesamten Wertschöpfungskette vermitteln. Geplant sind dafür halbstündige Vorträge sowie Workshops, ein Get-together-Abend sowie Unternehmensbesichtigungen und eine Begleitausstellung. Im Rahmen des Symposiums vergibt der Carbon Composites e.V. seinen jährlichen Studienpreis.

Die internationale Fachmesse für Faserverbundmaterialien, Leichtbau und Carbon: Experience Composites – powered by Jec Group, verzeichnete im Einstiegsjahr 2016 einen vielversprechenden Start. Durch veränderte Rahmenbedingungen haben sich die Veranstalter für die Zweitaufgabe zu einem neuen Format mit Schwerpunkt auf den Kongressteil entschieden. Organisiert wird die Veranstaltung von der Messe Augsburg und dem Carbon Composites e.V. (CCeV).

On 19th and 20th September 2018, Symposium Composites 2018 will be taking place in Augsburg. It is designed as a specialist symposium for decision-makers and interested parties from key application branches of fibre composite materials as well as important cross-sectional topics. The event is designed to communicate useful knowledge and valuable contacts for experts and users throughout the entire value added chain who are not yet employing the technology. Half-hour long lectures and workshops are planned along with a get together evening plus company visits and an accompanying exhibition. Within the framework of the symposium, Carbon Composites e.V. will award its annual study prize. The international trade fair for fibre composite materials, lightweight construction and carbon: Experience Composites – powered by Jec Group, experienced a promising start in the first year 2016. Due to changed framework conditions, the organisers have chosen a new format for the second event which focuses on the congress element. The event is being organised by Messe Augsburg and Carbon Composites e.V. (CCeV).